

Otro gallo hubiera cantado si al periódico *El Mercurio* de Chile lo hubieran desmentido a tiempo en la época de Salvador Allende.

Se duplicó el desempleo abierto en lo que va del gobierno foxista

■ En la calle, un millón 241 mil trabajadores, revela INEGI

VICTOR CARDOSO Y JUAN ANTONIO ZUÑIGA **PAG 27**

Expertos: ante el fracaso en Irak, Bush se aleja de la línea unilateral

J. CASON Y D. BROOKS, CORRESPONSALES **PAG 31**

“Modificará 50 años de historia” nuevo libro sobre Frida Kahlo

PABLO ESPINOSA **PAG 2a**

COLUMNAS:

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA	6
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	22
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	28
CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ	43

LUIS LINARES ZAPATA	24
JOSÉ STEINSLEGER	24
ARNOLDO KRAUS	25
GUSTAVO IRUEGAS	25
VILMA FUENTES	4a
JAVIER ARANDA LUNA	5a

OPINIÓN

ERRORES GARRAFALES EN TEXTOS DE LA SEP PARA INDIGENAS



JOSE CARLO GONZALEZ

¿Sabía usted que México abarca desde Alaska hasta la Patagonia? ¿Que Campeche, Yucatán y Quintana Roo forman una sola entidad? Esas y otras aseveraciones están contenidas en una veintena de libros de la primera edición de 2002 que se distribuyeron entre un millón 200 mil niños indígenas, denunciaron maestros. En la imagen, escuela en Metlatónoc, Guerrero

JAIME AVILES **PAG 47**

DF: 128 mil jovencitas intentaron suicidarse

■ ANGELES CRUZ

Alrededor de 128 mil mujeres adolescentes del Distrito Federal —16.5 por ciento— intentaron suicidarse el año pasado, cifra que representa un incremento de 15 por ciento con relación al año 2000.

El fenómeno fue relacionado con el aumento de 12 por ciento en la drogadicción en ese sector poblacional durante 2003, revela la *Encuesta sobre el consumo*

de drogas en población de enseñanza media y media superior.

El estudio aplicado a 10 mil 659 estudiantes representa a los 800 mil alumnos de secundaria, bachillerato y bachillerato técnico de la capital del país. Detectó el

Alarmante incremento en 2003; ligan el fenómeno al mayor consumo de drogas

incremento en el consumo de estupefacientes alguna vez, al pasar de 14.7 a 15.2 por ciento. Este último porcentaje equivale a 120 mil jóvenes, y se incluyen las drogas legales e ilegales.

Destaca el aumento en el uso de la marihuana, que

pasó de 5.8 por ciento en 2000 a 7.2 en 2003. En la última década la experimentación con esta hierba se duplicó y la edad promedio para su consumo por vez primera fue de 13 años.

Los resultados de la investigación fueron presentados ayer por Jorge Villatoro, investigador titular B del Instituto Nacional de Psiquiatría Ramón de la Fuente Muñiz, quien resaltó el descenso en el uso

A PAGINA 50

Hay más de 12 mil desplazados de la guerra interna en Chiapas. En su mayoría son niños y mujeres que anhelan regresar a sus hogares. Ayúdalos a retornar.



Jornadas de resistencia

Apóyenos depositando mensualmente un monto deducible de impuestos en la CUENTA BUNYAKER NÚMERO 74 66 503 (cuenta 349), a favor del Fideicomiso para la Salud de los Niños Indígenas de México A.C número CLABE para transferencia electrónica 002180034974665036 (ni son cuenta). Busca por fax la lista de depósito al 9573-9287, donde te damos más información. RECONOCIMIENTO DE LA CAUSAS: CERRA NIEBLA, ESCUELA INDIGENAS Y FLETA TORRE.



Foto: Víctor Quiroz